



# En México, la población se movilizó masivamente contra el proyecto de reforma electoral



Es la mayor movilización contra el actual gobierno en casi cuatro años. Decenas de miles de manifestantes marcharon el domingo en Ciudad de México contra el proyecto de reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador.

La marea humana sumergió la céntrica avenida del Paseo de la Reforma para rechazar el proyecto que amenaza, según sus opositores, la independencia del Instituto Nacional Electoral (INE) encargado de la organización de las elecciones desde su creación en octubre de 1990, constató un equipo de la AFP. Otras manifestaciones tuvieron lugar en el país, en Toluca y Monterrey.

Entre los manifestantes se encontraban el ex presidente Vicente Fox (2000-2006) y el diputado **Santiago Creel** (presidente de turno de la Cámara de Diputados durante un año), ambos miembros del Partido Acción Nacional (PAN, oposición de derecha).

Entre la multitud, Graciela Aberel, profesora de inglés, considera que el proyecto de reforma es "muy serio". El actual presidente "quiere que todas las elecciones vuelvan a depender del Gobierno, para poder manipularlas a su gusto y mantenerse en el poder", acusó.

<https://www.letemps.ch/monde/mexique-population-massivement-mobilisee-contre-projet-reforme-electorale>